

Regierungsratsbeschluss

vom 18. Dezember 2018

Nr. 2018/2025

Vertretung des Kantons Solothurn in der Genossenschaft SWISSLOS, Interkantonale Landeslotterie, Basel

1. Erwägungen

Aufgrund des Inkrafttretens des neuen Geldspielgesetzes per 1. Januar 2019 ist die Vertretung des Kantons Solothurn in der Genossenschaft SWISSLOS neu zu bestimmen.

2. Beschluss

Herr Regierungsrat Dr. Remo Ankli wird von Amtes wegen als Vertreter des Kantons Solothurn in die Genossenschaft SWISSLOS, Interkantonale Landeslotterie, Basel gewählt.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Regierungsrat (5)
Staatskanzlei (3); eng, rol, ste
Amt für Finanzen
SWISSLOS, Interkantonale Landeslotterie, Dr. Roger Fasnacht, Direktor, Lange Gasse 20, Postfach, 4002 Basel